
 

                     

                            Acta Consejo Escolar N°3 

 

En Providencia, el día martes 29 de octubre 2024, siendo las 10:40 horas tiene lugar el Tercer 

Consejo Escolar del año 2024. 

Tabla: 

1.- Calendario finalización año escolar. 

 2.-Proceso de matrícula 2025/ Repitencia 

 3.- Planes de Intervención en los cursos. 

 4.- Actualización RICE 

 5.- Recursos y proyección SEP 2025 

 6.- Varios. 

 

              Se da inicio con los siguientes integrantes del Consejo: 

1. Sra. Ximena Varela. Directora. 

2. Srta. Andrea Méndez. Representante del Sostenedor. 

3. Sra. Ana María Tamayo. Representante de los asistentes. 

4. Myrian Pino. Representante de los docentes. 

5. Amaya Bjosch. Representantes estudiantes. 

Siendo las 10:45 Sra. Ximena da inicio al Consejo Escolar, sin la presencia de 

representante de los padres y apoderados, se le envió invitación al CEDEPA,   además 

se le reiteró verbalmente  la invitación, para confirmación de asistencia. Al inicio del 

Consejo Escolar, no hay justificación de inasistencia, ni tampoco asistente un 

representante de ese estamento. 

En esta ocasión por las temáticas del Consejo están invitados Equipo de Gestión. 

1.- Fechas de término año Escolar. 

Interviene Sra. Marta Chávez, jefa UTP. 

-Diapositiva 3 Fechas de Noviembre. 

        - Diapositiva 4 Fechas de Diciembre. 

Directora interviene aclarando que el 17 y 18 de diciembre se entregará informe de notas 

solo a las estudiantes que no tienen dificultades para aprobación, a las estudiantes que 

por rendimiento y asistencia se les entregará al termino del año lectivo. 26 de diciembre. 



 

 

 

 

2.- Proceso de matrícula. 

      Interviene Sr. Víctor Manríquez. Inspector General.  

-Diapositiva N°5 Proceso de matrícula 2025. 

Se sugiere agregar fechas en calendario. 

- Diapositiva N°6 Promoción por asistencia.  

- Diapositiva N°7  

            85% de asistencia. Se ha realizado un monitoreo y acompañamiento durante todo el 

año, apoderados han firmado cartas compromiso. 

         3.-Planes de intervención en los cursos. 

     Interviene Sra. Verónica Tapia. Orientadora.   

- Diapositiva N°8: Plan de Intervención Orientación. 

- Diapositiva N°9: Vinculación con el Medio. 

            Docente Srta. Myrian Pino le preocupa y realiza la consulta si se puede vincular la 

asignatura de Valores con Programa de Orientación en Primer ciclo ya que son muy pocas 

las horas asignadas y no se alcanza a realizar. 

             Orientadora informa que se evaluará la propuesta y se informará a docentes. 

          4.-Ajustes de RICE. 

               Interviene Sra. Leonor Vilches F. Coordinadora Convivencia Escolar. 

- Diapositiva N°10 Ajustes en cuadro de Normas y Faltas, actividad realizada 

por Equipo Motor, docentes y estudiantes. 

Srta. Myriam Pino, participante del Equipo Motor que revisó los ajustes 

solicita nos reunamos nuevamente para dar a conocer lo que fue enviado a 

CDS. Se acoge su sugerencia y se programará una reunión la próxima 

semana. 

- Diapositiva N°11.- Ajustes en el funcionamiento. 

Debido al cambio de funcionamiento para el 2025, todos los cursos jornada 

mañana se realizaron muchos ajustes en este capítulo del Rice. 

Srta. Andrea Méndez consulta si esto está aprobado por la CDS y  

Sra. Ximena informa que sí desde el primer semestre, se presentó proyecto 

incluidos los talleres complementarios que se realizarán en la jornada de la 

tarde y se aprobó todo. 

Esto debido a nuestra situación de cierre progresivo que nuestro 

establecimiento, el 2025 solo quedarían 3 cursos y tenemos que optimizar 

los recursos. Sra. Ximena expresa su sentir y espera que se pueda revertir 



 

esta situación en favor de estudiantes y funcionarios ya que nuestro colegio 

ha obtenido excelentes resultados a nivel Comunal y Nacional. 

 

                  Sra. Marta Chávez, jefa de UTP informa que se trabajó con los docentes para 

proponer talleres complementarios según horas disponibles y asignaturas, estos talleres 

están enfocados para todos los cursos en forma específica, si bien es cierto es voluntario 

no podrán cambiarse, ausentarse si ya es aceptada en ese taller y cumplir con las 

responsabilidades que le competen. 

                   Sra. Ximena da a conocer que ella personalmente participó con apoderados 

de 2° y 3° básico (que son los cursos que asistirían en la jornada tarde 2025) para dar a 

conocer este proyecto en el cual todos los cursos asistirían en jornada mañana, todos 

estuvieron de acuerdo e incluso agradecidos de la posibilidad de talleres en la jornada 

tarde. 

           5.- Recursos y proyecciones SEP 2025 

                 Interviene Srta. María Gabriela Alonso. Coordinadora SEP. 

- Diapositiva N°12 SEP implementación. Estado de avance. 

- Diapositiva N°13 Presupuesto 2024. En el cual se informa que ya estamos 

en saldo 0. 

- Diapositiva N°14 SEP presupuesto 2025.  

Sra. Ximena interviene, ya que es muy notoria la baja del presupuesto por la baja 

de matrícula. 

Agradece la disposición de los funcionarios ya que se trabaja con lo que hay con 

toda la responsabilidad por el bienestar de nuestros estudiantes. 

6.-Varios. 

      Directora Sra. Ximena Varela da a conocer que lamentablemente 

representante de Centro de Padres no asiste a Consejo tan importante por los 

temas tratados, tampoco justificó inasistencia ni envió representante. 

      Consulta al Consejo si se puede invitar a otros apoderados para que exista 

representividad de este estamento tan importante de la Comunidad. 

     Consejo aprueba esta opción. 

Se da por finalizado este Consejo a las 11:45 Hrs. 

       

        



 

 

                   

                    

 

 

 

 

 

                     

 

 

 


